

Escuela de Gobierno, una Fundación y Ecopetrol promueven el autocuidado en los alrededores de la zona industrial de Mamonal



Published 5 horas ago on diciembre 30, 2021
By **Noticol**



Continuando con las acciones pedagógicas de cultura ciudadana, la **Escuela de Gobierno y Liderazgo de la Alcaldía de Cartagena** en alianza con Fundación Santo Domingo recorrieron los barrios aledaños a la zona industrial de Mamonal con la campaña **Barrio Heroico** – Porque quiero estar bien, que busca promover el autocuidado en las comunidades frente al Covid-19 recordando que todos tenemos razones para cuidarnos y ser heroicos.

En esta etapa final, se sumó la empresa **Ecopetrol** a través de su programa de Responsabilidad Social Empresarial. A su vez, se sumaron más de 50 voluntarios denominados “Vales heroicos” que fueron los encargados de liderar las brigadas en cada territorio y que continuarán replicando la información de manera permanente para que los cartageneros y cartageneras de estas comunidades tomen conciencia y sigan cumpliendo los protocolos de bioseguridad (uso de tapabocas, lavado de manos constante y vacunación).

El recorrido contempló los diferentes barrios y alrededores de la zona industrial de Mamonal como Policarpa, Membrillal, Arroz barato, Bellavista, Albornoz, 20 de julio, Antonio José de Sucre, Villa Rosa, Ceballos, Puerta de hierro, entre otros.

@escueladegobiernoctg

“Desde la Escuela de Gobierno y Liderazgo, invitamos a toda la ciudadanía cartagenera a que en estas festividades no bajemos la guardia, el Covid no se ha ido y es importante cuidar de nuestra salud, así cuidaremos a los que más queremos para seguir disfrutando de más momentos memorables y fraternos”, manifestó **Fidel García Misas**, director de la Escuela de Gobierno y Liderazgo de Cartagena.



Escuela de Gobierno, una Fundación y **Ecopetrol** promueven el autocuidado en los alrededores de la zona industrial de Mamonal

Impacto de la campaña

Con esta campaña de autocuidado en la prevención del Covid-19 se hicieron más de 40 brigadas en diferentes barrios y sitios emblemáticos de la ciudad, sensibilizando a 14.870 personas con la entrega de material pedagógico y tapabocas lavables.

Durante este proceso se vincularon 145 ciudadanos como “Vales heroicos” voluntarios, cartageneros y cartageneras que ejercen labores de liderazgo y trabajo social en sus comunidades y quisieron apoyar esta iniciativa.

Entre las comunidades y lugares beneficiarios encontramos: Ciudad Bicentenario, La Boquilla, Bayunca, Nuevo Porvenir, Viejo Porvenir, Pasacaballos, El Carmelo, Henequén, Bocagrande, Centro histórico, Olaya sector San José Obrero, Nelson Mandela, entre muchos otros.



Escuela de Gobierno, una Fundación y **Ecopetrol** promueven el autocuidado en los alrededores de la zona industrial de Mamonal

Cabe resaltar que, se contó con el apoyo de aliados estratégicos como: Fundación Santo Domingo, **Ecopetrol**, Fundación Decamerón, Restaurante Café del Mar, Fundación Madre Herlinda Moisés, Asociación de taxistas de Bocagrande, Terminal de Transportes de Cartagena, DADIS, Secretaría de Participación, IDER, Plan de Emergencia Social – PES PR, Oficina asesora de Transparencia, Comité comunitario de emergencia COMBAS – Oficina asesora de Gestión del Riesgo, Transcribe, Escuela Taller y Juntas de Acción Comunales de los barrios visitados. #noticiasvital

[Fuente de la noticia](#)